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公 明 党 ８番 真 山 祐 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 県は、中和抗体薬の投与体制の整備にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

２ 薬局などが少ない地域における検査体制の整備にどのよ

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

二 地球温暖化対策について

１ 県は、福島県環境アプリによるエコ活動の促進にどのよ 生活環境部長 一般廃棄物課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校における環境教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 医師の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

１ 県は、臨床研修医の確保にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

２ 県は、専門医資格を取得するための研修環境の整備にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 子どもを産み育てやすい環境づくりについて 知 事 こども・青少年

政策課

知事は、安心して子どもを産み育てることができる環境づ

くりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 女性が働きやすい職場環境について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、女性が働きやすい職場環境づくりにどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 農林業の振興について

１ 持続可能な水田農業の実現に向け、どのように取り組ん 農林水産部長 水 田 畑 作 課

でいくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、木質燃料の利用促進にどのように取り組んでいく 〃 林 業 振 興 課

のか尋ねたい。

七 県営住宅の共益費について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県営住宅の共益費を県が徴収する仕組みの導入について、

考えを尋ねたい。

八 浜通りにおけるサイクリングルートの構築について 〃 道 路 整 備 課

県は、浜通りにおける広域的なサイクリングルートをどの

ように構築していくのか尋ねたい。

九 横断歩道標識の設置拡大について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における横断者注意喚起灯付き標識の設置拡大の取

組について尋ねたい。


